



## OH, WIE SCHÖN ist Panama!

THE FAMILY PROJECT

**E**insame Inseln, palmengesäumte Traumstrände, Hängebrücken, Walbeobachtung und Abtauchen in den Weiten des Pazifiks. Wer träumt nicht schon seit Kindheitstagen – inspiriert von Janosch – von Panama, dem Land, das laut Tiger und Bär von oben bis unten nach Bananen riecht!

Was aber tun, wenn man das Abenteuer mit „Kind und Kegel“ bestreiten möchte? Das Reisen als Familie birgt stets Herausforderungen. Andrea Stadlhuber, studierte Betriebswirtin und begeisterte Globetrotterin bietet mit Ihrer Reiseagentur THE FAMILY PROJECT die Lösung. Sie plant zusammen mit Ihrem Team aus leidenschaftlichen Reisedesignerinnen faszinierende Luxusreisen für anspruchsvolle Familien: „Unsere Kunden werden professionell und individuell beraten. Wir planen die Reisen bis ins kleinste Detail und berücksichtigen die Wünsche und Bedürfnisse eines jeden Familienmitglieds.“ Ihre drei Söhne sind mit sechs, zwölf und fünfzehn Jahren die besten Testimonials.

Gefragt nach einem heißen Tipp für die kommende Wintersaison rät Andrea Stadlhuber zu einer Kombination aus Costa Rica und Panama, die sie selbst gerade erst mit ihren Kindern unternommen hat. Das Abenteuer beginnt in Costa Rica, führt durch den Dschungel über zahlreiche Hängebrücken, durch Nebelwälder und vorbei an heißen Thermalquellen bis an den Golf von Papagayo. „Die Kinder waren von den lustigen Faultieren total begeistert“, erzählt Andrea Stadlhuber. Die schönsten Strände findet man im angrenzenden Panama. Ein abenteuerlicher Familien-Trip wird im „Islas Secas“ mit unvergess-

lichen Entspannungstagen gekrönt: „Maximal 24 Gäste teilen sich dieses paradiesische Archipel mit 14 Inseln, 30 Kilometer von der Küste Panamas entfernt. Das zu hundert Prozent nachhaltig betriebene „Islas Secas“ ist ein faszinierender Rückzugsort für die ganze Familie und garantiert Urlaubstage mit atemberaubenden Naturerlebnissen und lässigem Barfuß-Luxus. Die Kids können sich mit den aktuellsten Wassersportarten austoben. Alle Malzeiten werden vorab besprochen und entsprechend der Wünsche der Gäste kreiert. Für Begeisterungs-Juchzer sorgt der Dessert-Koch, der zweimal täglich die köstlichsten Leckereien präsentiert. Die vier Casitas bieten mit einem, zwei oder vier Schlafzimmern jeden Komfort, den moderne Traveller heute erwarten. „Junior-Tauchgänge und Angelausflüge waren für die Jungs eine Sensation. Ihre ‚Beute‘ wurde abends am Strand gegrillt. Wir Eltern gönnten uns in der kinderfreien Zeit eine wohltuende Massage- oder Yoga-Stunde. Wir alle haben uns nur schweren Herzens von diesem wundervollen Ort an der Pazifikküste verabschiedet. Das ist einer der Orte, an den man zurückkommen muss“, sagt die sympathische Jungunternehmerin, die derartige „Geheimtipps“ unter der Rubrik „The Essence of Luxury Travel“ auf Ihrer Website [www.the-family-project.com](http://www.the-family-project.com) präsentiert. ■

◆ THE FAMILY PROJECT

Thann 17, D-84544 Aschau, Telefon: 0 86 38 / 87 55 230

E-Mail: [andrea.stadlhuber@the-family-project.com](mailto:andrea.stadlhuber@the-family-project.com)

Internet: [www.the-family-project.com](http://www.the-family-project.com)

